

Sujet : [INTERNET] Enquête publique CPENR de BAZAC
De : Robert CHASTELIERS <robert.chasteliers@orange.fr>
Date : 25/10/2023 19:26
Pour : pref-solaire-bazac-cpenr@charente.gouv.fr

Bonjour Monsieur le commissaire enquêteur,

Je vous présente ici quelques observations concernant le projet d'installation de panneaux photovoltaïques sur la commune de Bazac.

Au vu du plan du projet, je remarque tout d'abord qu'il a été maintenu une bonne distance des habitations voisines et qu'il a été prévu des plantations de haies et d'arbustes qui pourront ainsi masquer les panneaux qui semblent de faible hauteur.

La vocation agricole de ces terrains ne disparaîtra pas puisqu'il est prévu une re végétalisation du site et son entretien par pâturage ovin permettant le maintien d'habitats ouverts favorables à une certaine biodiversité.

Je pense qu'à l'avenir chaque commune, chaque village, chaque foyer devra produire au moins une part de sa consommation électrique, puisque qu'on nous incite à rouler en voitures électriques, à installer des pompes à chaleur et bientôt des climatisations au vu du réchauffement climatique.

Pour cela, ce parc solaire ne détruisant pas les sols et ayant un faible impact sur l'environnement, devrait à mon sens être favorisé.

Bien cordialement

Robert CHASTELIERS

1111 Route du Grand Bois

24490 La Roche-Chalais

Distance du projet : moins de 4 kms